

Ressort: Technik

Innenministerium legt Entwurf für IT-Sicherheit vor

Berlin, 19.08.2014, 11:25 Uhr

GDN - Das Bundesinnenministerium hat am Dienstag den Entwurf für das neue IT-Sicherheitsgesetz vorgelegt. Damit sollen die IT-Systeme und digitalen Infrastrukturen Deutschlands "die sichersten weltweit" werden, teilte das Ministerium mit.

Vorgesehen sind unter anderem Regelungen zur Verbesserung der IT-Sicherheit bei Unternehmen, zum Schutz der Bürger im Netz sowie der IT des Bundes, zur Stärkung des Bundesamtes für Sicherheit in der Informationstechnik und zur Erweiterung der Ermittlungszuständigkeiten des Bundeskriminalamtes im Bereich Cybercrime. "Wir müssen sicherer werden als bisher", erklärte Innenminister Thomas de Maizière. "Wer ein Risiko setzt für andere, trägt dafür auch die Verantwortung. Wer Kritische Infrastrukturen betreibt, der muss sie sicher betreiben."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-39584/innenministerium-legt-entwurf-fuer-it-sicherheit-vor.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619